
 

ACTA DE ASAMBLEA DE ACUEDUCTO MOGAN DE 2024 

 
En la sede administrativa del 15 días del mes de marzo del 2024, siendo las 1: 00 pm, Se reunieron 

la asamblea de socios  de ASAMPA  , Con el quorum reglamentario, se inició la asamblea 

extraordinaria , para contemplar los siguientes temas a tratar en el Orden del día:  

1. Saludo. 
 
. 
 

2. Llamado a asistencia. 
 
 

3. Saludo por parte de la señora Yeny Valeria Rangel Diaz  
 
 

4. Temas para tratar: 

• Solicitud de autorización para régimen especial de la Asociación ante la DIAN. 
 

5. Proposiciones y varios. 
6.  Despliegue General. 

Luego en el punto 3, se le dio la palabra a la señora Yeny Valeria Rangel Diaz, expreso los 
agradecimientos a cada uno de los asistentes por la participación y al padre celestial por permitir 
estar este importante espacio, el compromiso que se deben tener. 

Luego se continuó en el punto 4, dando continuidad pasamos a los temas a tratar iniciando con la 
solicitud de autorización, para régimen especial del resguardo, ante la DIAN. El representante de la 
Asociación, manifestó que como es de entero conocimiento por parte de la asamblea general, debe 
continuar siendo una organización de carácter especial, por lo tanto, solicita a la asamblea de 
cabildo, se le autorice realizar la solicitud ante la DIAN, para la clasificación del régimen especial 
tributario, aclarando nuevamente que la organización desde un inicio, es una organización sin ánimo 
de lucro. Seguidamente el señor fiscal en usos de sus funciones, pregunta a la asamblea si están de 
acuerdo y aceptan la solicitud hecha por el gobernador; la asamblea por unanimidad y levantando la 
mano, le dan aprobación a la misma. 

Se puso a consideración de toda la asamblea donde fue aprobada la información y por último se 
agradeció al cabildo por la asistencia. 

Por último, la representante legal agradeció la disposición de cada una de las personas y recalco la 
importancia de seguir participando de nuestras asambleas, y se procedió a dar el despliegue general 
y el retiro por cada uno de los asistentes. 

 

Siendo las 2:00 PM de la tarde, se dio por finalizada la asamblea de cabildo. 
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